

市長への提言 令和元年10月末日現在					
市HPの緊急・災害情報掲示について	吹田市の拳銃強奪事件発生後、枚方市のホームページを閲覧しましたが、緊急・災害情報の提示に課題があります。緊急の情報は、いつ更新されたのか日時が一目でわかる必要があります。他市では非常に分かりやすいですが、枚方市のホームページは必要な情報を市民が探さなければわからないところにあります。	当該事件については、「緊急情報」としての発信を行わず、事件の周知記事としてトップページ上の「トピックス」に掲載しましたが、今後、同様の事件が近隣市において発生するなど、本市への影響が大きいと考えられる場合については、緊急情報として発信するよう検討いたします。なお、緊急情報として発信する場合は、トップページ上に「緊急情報」の項目が掲示されるため、そこから確認いただけます。また、発信時刻に関しては、「緊急情報」として発信した場合に掲載します。	2019/6/17	2019/10/17	広報課 危機管理室
高齢者へのバス助成金について	高齢者のバスの助成金を以前のように実施して欲しいです。他市は助成している市もあるようです。	高齢者への交通費の助成については、磁気カードの発売・利用終了に伴い、平成28年度まで実施していた「高齢者外出支援カード配付事業」が、継続できなくなったため、平成31年度からは、高齢者が外出して人と交流することが、健康寿命・介護予防の推進につながるという観点から、高齢者が外出する機会を増やすための仕組みとして、「高齢者お出かけ推進事業」を実施しています。この事業では、65歳以上の方を対象に「高齢者お出かけ推進手帳」を配付し、介護予防のイベントや各種講座等への参加に対してポイントを付与し、貯まったポイントは、楽寿荘・総合福祉センターの施設使用料として使える「高齢者お出かけ推進チケット」に交換できるほか、「ひらかたポイント」への交換が可能です。「ひらかたポイント」は、京阪バスポイントに交換でき、外出時に運賃としてご利用いただけます。今後も、高齢者の皆様が安心して外出できるよう、検討を進めてまいります。	2019/9/3	2019/10/8	長寿社会総務課
枚方市のYouTubeチャンネルについて	枚方市議会のYouTubeでの配信動画について、魅力的な内容にするために、議会とは別にテレビ番組のようなバラエティ形式で、ざっくばらんに市長と市議会議員が議論するような動画があってもいいのではないかと。また、動画の音声がいささか聞きづらいです。	市議会の会議については、地方自治法や会議規則など法令、規則等に則って行われていることから、テレビ番組のような構成にすることは困難であると考えております。しかしながら、少しでも市民の方にわかりやすい会議運営を行うとともに、それを伝えるための録画機器等についても更新時に合わせて充実を図ってまいります。また、本市議会の動画につきましても、多くの方にご覧いただけるよう、積極的なPRにも努めてまいります。	2019/9/8	2019/10/2	市議会事務局
渚西保育所・渚保育所の合併	合併・民営化は覆ることはないのでしょうか。合併で児童が倍増し、一人当たりの面積が減ります。子ども達が伸び伸びと走り回ることができた今の保育環境が悪化するのでは納得できません。	公立保育所の民営化は、公立と私立との年間の運営経費の差が大きいことから、財源を確保し、その経費を様々な子育て施策の充実につなげていくこと、また、園舎を建替える際に定員増を行うことで、待機児童対策につなげるという観点から、「就学前教育・保育施設に係るひらかたプラン」に基づき、実施するものです。保育室や園庭の面積は、国で定めた基準に基づき必要面積を確保するとともに、運営法人に対して、園舎を2階建てにするなど、敷地を有効活用できるよう求めてまいります。また、保護者代表にご参加いただく「運営法人選定審査会」において募集要項等を定めることから、その際に保育環境等について、保護者の視点に立ったご意見をいただきながら、決定していくこととなりますが、新しい施設になることにより、総合的に、より良い保育環境を提供することができるものと考えています。	2019/9/11	2019/10/28	子育て事業課
住環境について 文化施設の早期建設について	枚方に住んでいますが、どの地域より住みやすい環境です。利便性も良く、買い物や病院、自然にも恵まれ住みやすいです。 文化的施設、美術館、コンサートホールが完備されるとより住みやすくなると思います。	本市では、令和3年度(2021年度)の開館を目指して、ラポールひらかたの隣接地(京阪枚方市駅徒歩5分)に、総合文化芸術センターの建設を進めています。総合文化芸術センターでは、1,468席の大ホールをはじめ、325席の小ホールや美術ギャラリーなどを備えており、国内外のプロによる優れた文化芸術公演の実施や、市民の文化芸術活動の発表など、様々な事業を展開してまいります。今後は、総合文化芸術センターを拠点として、文化芸術を通じた人々の交流を促進し、より住みよい魅力のある街づくりに取り組んでまいります。			文化振興課
図書館の利用(予約)について	津田図書館の雑誌の次号の予約受付について、図書館が直営の頃は毎月20日からだったが、今年の5月20日に図書館へ電話をし予約をしようとしたら、順番が4番だった。理由は19日からインターネットで予約を受け付けていたためとのこと。電話や来館で予約をする人と、インターネットで予約をする人との、順番に不公平があるのは問題ではないか。	ご要望の雑誌については、従前より、発行日にあわせて20日からの予約を基本としておりますが、出版社の都合や休日、合併号の発行、配送事情等で発行・納品が前倒りや遅延することで、予約日が変更となる場合があります。そのため、市としては市民の皆様にも少しでも早く提供できるよう、納品され次第、速やかに準備し、貸出が開始できるよう努めているところです。予約受付につきましては、ご不便をお掛けすることとなりますが、その都度、予約開始日をご確認いただきますようお願いいたします。予約受付方法につきましては、運営等の見直しの際に検討してまいります。今後も引き続き、図書館サービスの充実に努めてまいります。	2019/9/24	2019/10/18	中央図書館

市長への提言 令和元年10月末日現在					
淀川河川敷グラウンドについて	大雨で淀川河川敷グラウンドから土が流失し、使用している私たちが修復しましたが、砂地のところがたくさんあり、低地になってすぐ水がたまります。土を投入して修復してください。牧野の河川敷も同様をお願いします。	淀川河川敷グラウンドについては、枚方市が国から借用しているもので、借り受けた現状で市民の皆様にご利用いただいております。今回、職員が現地を確認させていただきましたところ、土の追加をせずに使用可能な状況でしたので、現状のままご利用くださいますようお願いいたします。	2019/9/25	2019/10/16	スポーツ振興課
樟葉駅前ロータリーについて	樟葉駅前ロータリーは無断駐車が常態化しています。早急に対応をお願いします。	樟葉駅前広場につきましては、バス及びタクシー、一般車両のロータリーに分れておりますが、バスロータリー側に一般車両が進入し、バスと錯綜している状況にあることから、大阪府警が監視員を巡回させて駐車対策を行っているところです。本市におきましても、無断駐車が常態化していることは認識しており、路面表示や啓発の検討を行うとともに、利用者の安全性の確保及び、混雑解消に向けた改善に取り組んでまいります。	2019/9/27	2019/10/16	土木政策課 道路河川整備課 交通対策課
災害対応について	枚方市に内閣府公表の「巨大南海トラフ地震」動画を見ましたかと質問したところ、ご存じない様子でした。また、千葉県 の台風災害対応についてマスコミ等で取り上げられていますが、枚方市で同様の災害が起こった場合の取り組みをお聞きしたところ、明確な回答がありませんでした。枚方市の危機管理体制について不安に感じましたので、善処をお願いします。	本市の災害対応における課題分析については、2018年度の大阪北部地震・台風21号における対応の課題約1,000件を分類・分析し	2019/10/4	2019/10/7	危機管理室
ホームページについて	南部生涯学習市民センターの住所の表示がホームページに見当たりません。市の施設のホームページでありながら、トップページの住所を記載しないのはおかしくないでしょうか。他の施設についても改善してください。	枚方市ホームページにおける各施設の住所等の情報については、施設を所管する担当部署が、できる限りわかりやすいように掲載する運用としており、南部生涯学習市民センターについてのホームページは改善を行いました。今後も、利用者目線にたった情報発信に努めてまいります。	2019/10/5	2019/10/18	生涯学習課